
Siracusa.  118  Ortigia  h24,
Vinciullo:  "Era  un  impegno
della  Regione,  adesso  sia
mantenuto"
Attivare il servizio h24 di 118 in Ortigia. E’ la richiesta
che  parte  da  Vincenzo  Vinciullo,  ex  presidente  della
commissione Bilancio dell’Ars. In realtà si tratta di una
sollecitazione  già  lanciata  in  diverse  occasioni,  anche
attraverso interrogazioni parlamentari, a partire dal 2013.
“L’impegno -ricorda Vinciullo- era che, non appena fosse stata
riaperta  la  sede  di  Ortigia,  immediatamente  il  servizio
sarebbe tornato notte e giorno, data la presenza nel centro
storico di un numero importante di visitatori ormai sia in
estate che in inverno.
La sede è stata finalmente riportata in Ortigia, i locali sono
idonei  ad  accogliere  il  servizio  notte  e  giorno,  ma  gli
impegni assunti non vengono ancora mantenuti.
Faccio appello all’attuale Assessore affinché si attivi presso
il SEUS 118 in modo da mantenere gli impegni assunti. L’Asp-
prosegue  Vinciullo-in  collaborazione  con  la  Capitaneria  di
Porto, ha adempiuto agli obblighi che la riguardavano circa la
disponibilità dei locali idonei.
Adesso il Governo regionale faccia la sua parte”.
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